



Ohne Freunde, Schule, Kindergarten, Oma und Opa oder Sportvereine kann es für viele sehr langweilig und traurig werden.

Um ein bisschen **Farbe** in diese Zeit zu bringen, malen viele Kinder in Italien, Spanien und Deutschland bunte Regenbögen und hängen sie an die Fenster.

Wir alle müssen im Moment zuhause bleiben und können nur für kurze Spaziergänge mal raus.

Mit dieser Aktion sehen und verstehen auch die Kleinsten, dass auch andere Kinder zuhause bleiben müssen.

- *Malt den Regenbogen bunt an oder malt vielleicht sogar selbst einen Regenbogen.*
- *Hängt den Regenbogen ans Fenster oder an die Scheibe eurer Haustür.*
- *So, dass ihn jeder von draußen gut sehen kann! ☺*
- *Wenn ihr nun einen Spaziergang macht, könnt ihr die Regenbögen unterwegs suchen und zählen.*
- *Genauso können das auch andere Kinder mit eurem Regenbogen machen.*
- *Ihr seht nun, dass auch viele andere Kinder im Moment zuhause bleiben müssen und ihr mit dieser Situation nicht alleine seid.*

